



検索

三恵会

<http://sankeikai.com>

発行

社会福祉法人

三 恵 会

愛媛県新居浜市西の土居町2-8-12 TEL (0897) 31-1775

三恵会理念

天の恵 地の恵

人の恵に支えられ

人の為に尽くして

感謝しよう

一、誠実な福祉

一、確実な知識と技術

一、堅実な経営



理事長 太田恵理子

年頭のあいさつ

年という節目の年。三恵会各施設で、地域の皆様に可愛がって頂いた恩返しを企画中です。

今年の三恵会は

- ①職員の説明力アップ（サービス内容の十分な情報提供、ご利用者・ご家族との協力関係の強化）

- ②チーム力アップ（職員間、部署間、施設間の連携プレーによるサービスの創造）

- ③危機管理の強化（救急対応訓練、防災訓練、管理職のスキルアップ）

以上を本年の重点課題として取り組み、40周年の歴史に、新たな感動の1ページを刻みたいと考えております。

三恵会職員一同、今年も明るく元気にサービスの創造に邁進して参ります。

謹んで新年のお慶びを申し上げます
昨年11月、三恵会名誉理事長であり、私の祖母である松尾富久子が95歳で永眠いたしました。

医療と福祉にその生涯を捧げてきた祖母に、多くの方がお力添えをくださっていたのだと、改めて感謝と尊敬の念を強くしております。

市民の方の「介護に手助けが欲しい」「安心して子供を育てながら、働きたい」「障害があっても豊かに暮らしたい」そのような声に応え続けてきた結果、今の三恵会の姿があります。

これからも、その原点を忘れないで、皆様のお役に立てる法人として成長を続けたいと思います。奇しくも本年は、三恵会創立40周



ケアハウス 夢テラス
近藤 光男 書

十全保育園

『おもちつき』



12月19日（水）

おもちつきを行いました。

あいにくの雨で室内で行いました。保護者の方々もお手伝いに来て下さり、にぎやかなもちつきとなりました。

もち米がお餅になる様子を不思議そうに見たり、年長児は実際に杵を持ってもちつきをしました。温かい餅を丸め、つきたての餅のおいしさを味わい、子どもたちも楽しい経験ができました。



中保育園

参観及び講演会

12月8日（土）

『かけがえのない、今～こころの土台づくり』

講 師：浮島小学校 校長 西原 勝則 先生（カウンセリング協会所属）



乳幼児期は、しっかり甘えさせる。甘えさせると甘やかすは違う。十分に甘えて育った子どもは自立する。心の土台作りをするには、どんな時も、自分の事を愛してくれる家族がいると子ども自身が感じられる環境がとても重要。温かい励ましの言葉やスキンシップが安心できる親子関係をつくります。

甘えられなかった子どもは、大きくなつて爆発する。だから、かけがえのない今を大切にね。

『クリスマスケーキ作り』 幼児組

12月19日（水）、20日（木）★今日は一日、楽しかったね

子供たちの作ったケーキは、程よい甘さでお店のケーキよりおいしいと好評でした。



卵を割って泡立てる



スポンジケーキに
へらで生クリーム



フルーツをトッピング

『クリスマス会』

12月21日（金）



サンタさんとトナカイさんが来てびっくり！！
むつみの家の職員さん
御協力ありがとうございました

『おもちつき』

12月26日（水）



つきたてのお餅を自分たちで丸めて食べました。柔らかくておいしいね。



コミュニティハウス三恵

『おもちつき』

12月15日（土）



「自分で丸めたお餅、おいしいよっ！」



「お年寄りも子供も職員も、みんな上手に丸めたよっ！」



「氷川きよしのズンドコ節！！ たくさん練習しました。
上手でしょ。」

コミュニティハウス三恵館内にて、おいでんや・わくわくクラブ・ともだちパーク・四つ葉のクローバーの合同おもちつきを実施しました。

職員と大勢の利用者が参加し、また、おもちつきの締めにわくわくクラブ利用者による踊りも披露され、楽しいひと時を過ごしました。

『忘年会』

12月29日（土）

デイサービスおいでんや利用者さんの忘年会があり、職員の踊り、ゲームで楽しんでもらいました。職員の女装では、大笑いされました。



東京・海

『握り寿司バイキング』

12月5日（水）

グループホームでは屋台で寿司を食べてもらいました。玉子、ハマチ、いくら、鯛など全部で8種類ありました。「美味しかった！」「また、食べたい！」など好評でした。



『サンタさんありがとう』

12月25日（火）



各ユニットにてクリスマス会を行ないました。はまゆう・渚ユニットでは家族の方がユニットの方に歌を披露してくれました。また、恵海サンタが登場して利用者の方一人一人にプレゼントをいただきました。「プレゼントは何かな～？」「楽しみだな～。サンタさんありがとう」



『家族懇親会』

12月25日（火）

うみかぜ入所者家族の方18名と職員13名（施設長他12名）と懇親会を開きました。日頃家族の方が思っている事等いろいろと話を聞いていただきました。お忙しい中参加していただきありがとうございました。



希望の館



メリークリスマス



『クリスマスイベント』



銭太鼓に初挑戦



民謡



ソーラン節

小銭が入った竹筒のバチを持って伴奏に合わせて踊ります。これが見た目よりハードなんです、数回連続して練習したら足腰にきます。。。全員練習がなかなかできないため、動画を見ながら家で個人練習を重ねました。本番は今までで最高の出来でした(^_^)v

新メンバーも加わり、力強いソーラン節を披露してくださいました。



『もちつき』

毎年恒例のもちつき、今年も利用者の皆様と一緒に餅をつきあんこを入れて丸めたりしました。今年は芋餅とよもぎ餅を作りました。声を合わせ一緒につき、美味しいお餅ができました。とても楽しかつたです。

2人の息をあわせてつくのが難しいんですよね~。

やすらぎの郷

『あゆみ苑忘年会』

12月1日（土）



12月1日（土）に「あゆみ苑忘年会」が開催されました。

今回の目玉は、何と言ってもご利用者さんの強い要望でご出演いただいた「ユニーク美川ショー」です。

「そっくりだね～。」「きれ～い。」との歓声も多く上がり、大いに盛り上がりました。



『体験学習』

12月10日（月）～11日（火）

12月10日～11日に、毎年恒例となっています
ます惣開小学校6年生の皆さん、体験学習の
ため訪問されました。



車椅子清掃や各グループに分かれて児童達が
考えて作ったゲーム等を行い、ご利用者とふれ
合いました。児童達のしこうをこらしたゲーム
や遊びに、大きな笑い声や歓声があちこちから
聞かれ、楽しい時を過ごすことができました。



『クリスマスイルミネーション』



恒例のクリスマスイルミネーションが飾り付けられました。今回は玄関前にメインの飾りつけを行い、2階、3階でも楽しめるようにウッドデッキにも飾りつけをしました。見に来ていただいた利用者の方やご家族からも好評をいただき、皆様に喜んでいただきました。

ハートランド三恵

『忘年会』

12月5日(水)



一年というのは、本当に長いようで短い!!ついこの前まで「暑い暑い」と言っていたのに、もう忘年会・・・。

今年も忘年会の余興は職員の手作り(*^_^*)二人羽ありあり、ソーラン踊りあり、寸劇ありと、とても楽しい(!?)忘年会となりました。

ご家族の皆様もたくさん参加してくださり、あおいに笑って、一年間の厄を吹き飛ばし、新しい年を迎える準備を整えました。笑門。

『クリスマス会』

今年は北館、南館2階、南館3階と三回に分かれて行いました。

サンタクロースもトナカイさんも大忙し!!

クリスマスソングを歌って、ケーキを食べて、プレゼントを開けて♪クリスマスって本当に楽し~＼(^o^)／

このところ食欲がなくて心配していた方も、いちごのショートケーキ1個、ペロッと食べてびっくり!! 些細なことではあるけれど、こんな嬉しい出来事や、皆さんの笑顔こそが、サンタさんからの贈り物なのかも知れませんね。

(なんて、かっこよすぎましたか^m^)





リハビリステーション三恵荘

12月6日(木)



『もちつき』

もちつきを行いました。今年もあん餅と黄粉餅、芋餅を杵と臼を使って利用者の方と職員が力を合わせてつきました。「よいしょー、よいしょー」という威勢のいい声が三恵荘中に響き渡りました。出来たお餅は皆さんとおいしくいただきました。

『忘年会』

12月17日(月)

入所、デイ合同で忘年会を行いました。今年は歌合戦という事で皆さんの十八番を発表してもらいました。

歌合戦の後には豪華なお弁当を食べ今年一年の苦労などが「美味しい」の声で報われたような気がしました。



『クリスマス会』

12月25日(火)



クリスマス会を行いました。

今回は三恵トナカイから皆さんにプレゼントを持ってきてもらいました。大きな箱と小さな箱があり皆さんにどちらがいいか選んでもらいました。大きい箱にはお尻が丸見えの幼稚園児が・・・もう一方にはカワイイサンタさんが入っていて大きな箱を選んだ方は「なんだそれ、あれー」と苦笑いでした。

